

CHÂTILLON-SUR-INDRE

De nouveaux voyages à l'horizon

Les associations Europe en Berry-Touraine et Visa sur le monde ont tenu leur assemblée générale vendredi 22 février. Une soirée au cours de laquelle on a beaucoup voyagé à travers l'Europe.

Pour les associations Europe en Berry-Touraine et Visa sur le monde, les projets pour les deux années qui viennent s'articulent sur de nouveaux séjours et voyages avec de nouvelles destinations. La Grèce recevra une délégation de Châtillonnais et d'habitants du Sud Lochois en mai. Le thème en sera la démocratie, en lien avec la première élection du Parlement européen il y a 40 ans.

En juillet prochain, les festivités européennes rassembleront environ 250 Européens entre Loches et Buzançais.

De fin août à début septembre, ce sera au tour d'Inguerra en Espagne de recevoir de jeunes locaux. On y parlera du respect des droits de l'Homme. Trente ans après la chute du mur de Berlin et le début du processus de réunification de l'Allemagne, une délégation se rendra à Wermelskirchen, ville jumelle de Loches.

Le 28 mai la ville de Tedbury (Royaume-Uni), ville jumelle de Châtillon, invitera une vingtaine de visiteurs de notre territoire.

Les festivités européennes de juillet 2020 marqueront les

70 ans de la déclaration de Robert Schuman du 9 mai 1950 considérée comme le texte fondateur de l'Union Européenne. L'association Foulques-Nerra de Montresor organisera un déjeuner sur l'herbe géant.

De nouvelles capitaines à la barre

Christopher Coombes a annoncé sa démission en tant que président de l'association Europe en Berry-Touraine, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue vendredi 22 février. « Je ne peux être suffisamment présent à Châtillon pour assurer la présidence de l'association », a justifié celui qui était un des principaux porteurs de ce projet lorsqu'il y a dix ans tout juste l'association voyait le jour. Il reste vice-président.

C'est Geneviève Hétry, jusqu'ici secrétaire d'Europe en Berry-Touraine, qui prend la tête de l'association.

« L'association n'existe que par l'action des bénévoles », a-t-elle remercié. Cette année encore, il sera fait appel à la dynamique troupe infatigable et dévouée. Son rôle est essentiel :

tenir les stands, confectionner les petits-déjeuners, préparer une restauration légère, tenir les buvettes... Le tout avec le sourire. Elles et ils donnent une image de l'accueil à la berrichonne et à la tourangelles que nos visiteurs emporteront dans leurs bagages avec quelques souvenirs locaux.

« Nous devons poursuivre nos efforts, surtout pour les jeunes générations, malgré les difficultés et le contexte peu favorable, c'est très important pour l'avenir », a insisté Christopher Coombes.

Du côté de Visa pour le monde, Michèle Vanheeghe a accepté de prendre la présidence. L'association a rendu hommage à François Vanheeghe, son regretté président décédé à l'automne dernier.

L'an dernier, Visa sur le monde a organisé et géré le financement des séjours de nos jeunes en Norvège et en Grèce dans le cadre du programme européen Erasmus +. Cette association, déclarée d'intérêt général, s'appuie sur les contacts tissés par Europe en Berry-Touraine pour proposer divers séjours en Europe pour des jeunes de 25 ans maximum.



Christopher Coombes quitte la présidence mais suivra de près les prochaines festivités européennes.

© Bernard Francès

247

C'est le nombre d'Européens (dont 12 Russes de Shatura) qui ont séjourné sur notre territoire lors des festivités européennes l'été dernier.